

## ふれあい看護体験 2023

4年ぶりとなる高校生ふれあい看護体験が7月27日に開催されました。7校から17名の参加があり、参加者全員が看護師を目指していると聞き嬉しく思いました。



ユニフォームに着替えて看護体験が始まりました。手術室・救急室スタッフによるマキシマルバリアプリコーションのブースは、いつも笑顔で写真撮影です。ベッドメイキングはシーツのしわができないようにピンとのぼし三角折りに苦戦していました。妊婦体験では8.5Kgの妊婦モデルを着用し座ったりする動作を体験してもらいました。赤ちゃんに触れる機会は少ないようでNICUスタッフからおむつの当て方や抱き方について教えてもらいながら楽しんでいました。他にも手洗いチェッカー、血圧測定や車いすの体験を行いました。

院内見学では赤ちゃんの沐浴、ヘリポート、手術室、HCU、NICU、救急室などスタッフからの説明を聞きながらまわりました。



## ヘリポート見学



高校生からは赤ちゃんの沐浴・手術室の見学がよかった。助産師になりたいので頑張りたい。楽しく貴重な体験ができたなどの感想が聞かれました。また、やりがいや夜勤についての質問があり、スタッフは丁寧に答えていました。私たちも高校生から元気をもらい楽しい時間となりました。未来に向かって頑張ってもらいたいと思います。